

# RESSONS-SUR-MATZ

## Ressons en fêtes et la mairie ont choyé les enfants pour le 14 juillet



*La mairie et l'association Ressons en fêtes ont organisé la fête nationale. En plus d'une course cycliste, ont été organisés de nombreux jeux dans des structures gonflables autour du centre de culture et de loisirs. De quoi ravir les enfants ressontois. Ils étaient environ 120 à profiter de cet après-midi de jeux en plein air.*



*Les bénévoles de Ressons en fêtes (ici autour de Reynald Delorme, le président) ont remis aux enfants des pochettes de bonbons*